

00SV/23/044

Antrag
Stadt Burg Stargard
öffentlich

Antrag der Fraktion Stargard 2030 - Erneuerung der Pumpen und hydraulischer Abgleich der Heizungsanlage im Schulkomplex

<i>Organisationseinheit:</i> Hauptamt <i>Bearbeitung:</i> Janett Segeth	<i>Datum</i> 25.05.2023 <i>Einreicher:</i> Fraktion Stargard 2030
--	--

<i>Beratungsfolge</i> Stadtvertretung der Stadt Burg Stargard (Entscheidung)	<i>Geplante Sitzungstermine</i> 07.06.2023	<i>Ö / N</i> Ö
--	---	-------------------

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung der Stadt Burg Stargard wird beauftragt, über eine Heizungsfirma den Austausch der Pumpen und einen hydraulischen Abgleich der Heizungsanlage in dem Schulkomplex zu veranlassen.

Sachverhalt

Über eine Regelungsoptimierung an der Heizungsanlage der Schulen sollte eine Energieeinsparung erzielt werden. Da die Kosten dafür aber entgegen der Ankündigung sehr hoch und das vorhergesagte Einsparpotential nicht sicher sind, gab es dafür im Hauptausschuss keine Mehrheit.

Bestandteil dieser Optimierung wäre auch ein Austausch der Heizungspumpen., wodurch Strom und Gaskosten gespart werden können. Laut Aussage des Bürgermeisters würden dafür 21 T€ anfallen. Auch ein hydraulischer Abgleich der Anlagen ist in dem Zuge vorzunehmen, um den Einspareffekt zu erreichen.

Somit sollte dieser Teil der Optimierung zeitnah durchgeführt werden und der kostspielige Austausch der Regelungstechnik kann zu einem späteren Zeitpunkt dann immer noch erfolgen.

Rechtliche Grundlagen

KV M-V, Hauptsatzung der Stadt Burg Stargard

Finanzielle Auswirkungen

Geschätzte Kosten 50.000€ (sind im Haushalt vorhanden, da Regelungsoptimierung für 175T€ nicht umgesetzt wird)

Jährliche Einsparungen bei Strom- und Gaskosten

Anlage/n

1	2023-05-24 Antrag Stargard2030 Pumpentausch und Abgleich Heizung Schulkomplex (öffentlich)
---	--

